
GRUPPO CONSILIARE AZIONE CIVICA

Ferrara, 13 luglio 2021

P. G. n. 

Alla cortese attenzione
Sig. Sindaco
Sig. Presidente del Consiglio Comunale

Oggetto: Interpellanza sulla bocciofila comunale di S. Bartolomeo in Bosco

PREMESSO
che a S. Bartolomeo in Bosco esiste una struttura comunale da oltre 30 anni, utilizzata come 
bocciofila e gestita nel tempo da diverse associazioni con attività utili per i cittadini;

RILEVATO
che da oltre un anno e mezzo è chiusa e in stato di degrado (come da foto allegate);

CONSIDERATO
che un gruppo di cittadini di S.Bartolomeo ha contattato l’Amministrazione e l’Assessore 
competente per avere informazioni e dare disponibilità perché quel luogo torni a vivere 
diventando un centro polifunzionale per cittadini di tutte le età, e non ha ricevuto 
informazioni utili;

SI CHIEDE AL SINDACO E ALL’ASSESSORE COMPETENTE
- se esistano progettualità sull’edificio comunale di S.Bartolomeo in Bosco;
- se ci sia l’intenzione di fare un bando pubblico per l’assegnazione della gestione e in quali 
tempi;
- perché i cittadini che si sono rivolti al Comune non hanno ricevuto informazioni utili 
(intenzioni reali dell’Amministrazione e tempi di attuazione).

Si richiede risposta scritta.

Cordiali saluti

Roberta Fusari
 Azione Civica
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